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ЗАКОНЫ, ВЫРАЗИВШИЕ ВОЛЮ НАРОДА 
Весь многомиллионный советский на

род—от мала до велика—изучает муд
рые исторические решения Внеочеред
ной Четвертой Сессии Верховного Со
вета СССР. 

Рожденные в недрах самого демокра
тического в мире советского парламенту. 
:гги решения продемонстрпровалк, что 
ГССР, как могучий утес, может при'ив!;-
(/гоять и п'ротивостопт цол1!гическ1;м 
бурям и кризисам окружающих его ка-
инталистических стран. 

Величие и титаническая сила совет
ского колосса основаны на монолитпо-
(тн всего народа, па его политической 
П])еданности партии Ленина—Сталина, 
иа теснейшей неразрывной связи совет-
псого правительства с самыми широки
ми слоями трудящихся; это величие, 
наконец, зиждется на грозной, не прев-
;;пГ1денной другими странами, военной 
мощи социалистической державы. 

Эта ясная, спокойнай и твердая сила 
парода, его партии, его правтггэльства 
наложила отпечаток на вс.е решения 
Внеочередной Сессии. 

Продолжая генеральную ли;1И1*» на 
мир, на укренление социализма в кол
хозной деревне, заботясь о могущества-
Красной армии п Военно-морского флота, 
Внеочередная Четвертая Сессия Верхов
ного Совета СССР с непоколебн.чой боль
шевистской последовательностью в за-
1-1>нодательном, порядке выразила в();1ю и 
чаяния всех народов, населяющих не
объятный Советский Союз. , 

Закон о сельскохозяйственнлч пало1е, 
ги'коп о всеобщей воинской ^^блзаниости 
н. рэ!ги!фикация. договора о ненападенип, 
-эаклтаченното'чмюкДН^^Рсфмачи^Д .11 С^̂ СР, 
вошли в. сокровищницу го'с-^'й;рственв:т 
мудрости советского нравнп-льства. как 
пополнение политических :1адач, постав-
лепных ХТШ съездо!*! ВКП(б) я-фсд на
родом н его государством. 

Р^щ«ния Сессии, принявшие форму и 
силу законов, обязывают каждого сту
дента, каждого преподавателя, каждого 
рабочего и служащего Ленинградского 
Индустриального института проникнуть
ся стремлением сделать как можно боль

ше п лучше в своей учебе и работе, 
чтобы всесторонне использовать мирную 
передышку, усилиями советского прави
тельства вырванную у капитализма. 

Тысячу раз правы выступав1ние\ аа 
митинге товарищи, призывавшие весь 
многотысячный коллектив ЛИИ работать 
1И' покладая рук в интересах большего 
укрепления военной мощи нашей социа-
.шстической роднны. 

Социалистическое со1!1евнование, раз
вертывающееся между группами, фа
культетами и кафедрами за отличную 
Т| чебу, должно быть обязательно допол
нено соревнованием по оборонным ви
дам работы. Совету Осоавиахима, коми
тету ВЛЕСМ, месткому и профкому от-
1:рыто широкое поле деятельности и 
борьбе за отличничество в оборонной ра
боте. Однако местком, отчитываясь, ни
чего пе говорит о том, как он органи-
;!овал оборонную работу среди рабочих, 
служащих и преподавателей. 

Институт включился в оборонно-хими-
чоские учения. Сейчас необходима чет
кая, уверенная работа всех звеньев— 
У1астннков этого большого оборонного 
мероприятия. 

Поджигатели все более разгорающей-

сл второй империалистической войны 

всеми способами хотят сорвать или за-

медл1ггь победоносное строительство 

коммунизма. 

—т: Не бывать этому,— заявляет со
ветский парод. 

— Выше, еще выше бдительность и 

мобилизационную готовность,—заявляли 

выступавшие на митинге ученые и сту

денты нашего института.- И если веро

ломство врагов вынудит СССР прибег

нуть к военной силе, пусть тогда импе

риалисты пеняют на себя. Студент и 

ученый, рабочий и служащий ЛИЙ с го

товностью станут тогда под боевые зна

мена Красной армии для защиты своей 

любимой социалистической родины. 

Одиннадцатое издание книги 
И. В. Сталина 

„ВОПРОСЫ ЛЕЙИНИЗМА" 
Государственное издательство полити

ческой литературы выпускает одиннад

цатое издание книги И. В. Сталина— 

«Вопросы ленинизма». 

В предисловии к книге (от издатель

ства") сказано: 

Настоящее, одиннадцатое, издание 

«Вопросов ленинизма» отличается от 

десятого издания тем, что в него до

бавлены новые работы, имеющие более 

или менее актуальное значение: 

1) «Речь в Кремлевском Дворце на 

выпуске академиков Красной армии» 

(4 мая 1935 г.); 

2) «Речь на первом Всесоюзном со

вещании стахановцев» (17 ноября 
1935 г.); 

3) «О проекте Конституции Союза 
ССР:» (доклад на Чрезвычайном ТШ Все
союзном съезде Советов 25 ноября 

1936 г.); 

4) «О диалектическом и историческом 
материализме» (работа, написанная 
товарищем Сталиным для «Краткого 
курса истории ВКП(б) — сентябрь 
1938 г.) и 

5) «Отчетный доклад на ХТШ съезде 
партии о работе ЦК ВКП(б)» (10 марта 
1939 г.). 

В целях сохранения прежнего объема 
книги, -в настоящее издание «Вопросов 
ленинизма^ не включены помещенные в 
десятом издании «Беседа с первой аме
риканской рабочей делегацией», «Отчет
ный доклад Центрального Комитета на 
ХТ1 съезде ВКП(б)» и «Беседа с англий
ским писателем Г. Д. Уэллсом». 

Эти изменения произведены с согла
сия автора. 

Книга издается тиражоль в 4 миллио
на экземпляров. 

Цена на кдигу в переплете установ
лена в 3 р. 50 коп. 

В ближайшие дни книга поступит в 
продажу. 

Информационное сообщение о работе Пленума 
Центрального Комитета ВЛКСМ 

На-днях закончился IX Пленум Цеп-
трального Комитета ВЛКСМ. 

Пленум обсудил вопросы: 

а) Об участии комсомольских оргапи-
:'.аций Свердловской и ГорьковскоЙ об-
.шстей в государственпой и хозяйствен
ной работе. 

б) О работе комсомола в школе. 
в) Об оборонной и физкультурной ра

боте в комсомольских организациях. 

г) Об участЙ! комсомольских органи
заций в подготовке и проведении выбо
ров в местные Советы депутатов тру
дящихся. 

По обсужденным вопросам приняты 
соответствующие решения. 

Пленум избрал секретарями ЦК ВЛКСМ 
тт. Наседкина Ф. И., Романова Н. П. 

Пленум ввел тов. Наседкина Ф. И. в 
состав Пленума и Бюро ЦК ВЛКСМ. 

РЕЗОЛЮЦИЯ. 
принятая на митинге 10 

Заслуншв и обсуднв доклад тов. Ива
нова об итогах работы Внеочередной 
1Т Сессии Верховного Совета СССР, сту
денты, профессора и преподаватели, ра
бочие и служащие Ленинградского Ин
дустриального института приветствуют 
исторические решения Советского Пар
ламента, как решения, выразившие волю 
и чаяния всего великого советского на
рода. 

Законы, принятые сессией, направле

ны на дальнейшие упрочение социа

лизма в деревне, на укрепление обороно

способности нашей великой родины, на 

юздание мирных условий труда. 

Ратификация договора о ненападении, 
заключенного между Германией и СССР, 
является выражением последовательной 
мирной политики советского правитель
ства. 

Одобряя решения сессии, мы обя
зуемся повысить качество учебы, на-

сентября в Актовом зале 

\ 'шо-исследоватольской работы и вы
иолнения всего плана ипститута. 

Международная обстановка обязывает 
нас всемерно улучшить оборонную ра
боту в институте. Мы призываем весь 
коллектив института всесторонне под
готовиться к химическим и прот.'ИВово:̂ -
душным соревнованиям, чтобы образцо
во и дисциплниированно участвовать в 
пих. 

Вьшолняя задания правительства по 
подготовке кадров, работая над разре
шением научных проблем, мы обязуемся 
по первому зову правительства быть в 
первых рядах защитников пашей лю
бимой социалистической родины. 

Да здравствует наша могучая роди

на—социалистическое отечество трудя

ящхся всего мира! 

Да здравствует мирная политика со

ветского правительства! 

Да здравствует великий Сталин! 

НА ИНСТИТУТСКОМ МИТИНГЕ 
Раздался звонок, извещающий о конце 

занятий. 
Актовый зал стал заполняться груп

пами студентов. В три часа начался ми
тинг, посвященный решениям Внеоче
редной 1Т Сессии Верховного С'звета 
СССР. 

Студенты с большим интересом от
носятся к решениям Сессии. Это вид
но хотя бы из того, как быстро и орга
низованно собрались они в назначенное 
время. 

Председатель профкома ннститута 
тов. Супоницкий предоставляет слово 
для доклада заведующему кафедрой 
марксизма-ленинизма тов. Иванову. 

Докладчик говорит о том, что Впе-
очередная 1Т Сессия заседала в исклю
чительно сложной международной об
становке и приняла законы огромного 
государственного и не только государ
ственного, но и международного значе
ния. 

Затем выступил, тепло встреченный 
аудиторией, заслуженный деятель па
уки и техники профессор-доктор Радциг. 
Он сказал: «Закон о сельскохозяйствен-
пом налоге—это новое звено в цепи за
конов, укрепляющих коллективное хо
зяйство». Далее профессор Радциг гово
рит об огромном значении и двух дру
гих законов, принятых Сессией. 

— Закон о всеобщей воинской обя
занности, — продолжает профессор, — 
дает нам возможность работать над- ук
реплением нашего строя, повышением 
оборопоспособности страаы. И советский 
народ будет творить с тем же возра
стающим успехом, как и до сих пор. 
Бдительность необходима. . Обстановка 
требует напряженного внимания. Мы 
уверены, что всегда будут приняты свое
временные и самые правильные реше

ния, так йак их вынесет тот же Вер
ховный Совет, та же партня, тот же 
мудрый товарищ Сталин. 

Далее выступил студент гидротехни
ческого факультета тов. Израэлит. 

Он призвал всех студентов изучить, 
военные специальности. В институте 
уже начали работу оборонные группы: 
снайперов, связистов, санитаров, води
телей и др. 

— Химические соревновапия, прово
дящиеся в институте с 13 сентября, 
должны нройти образцово,—заканчивает 
тов. Израэлит. 

Затем слово предоставляется профос-
сору-доктору Р. 0. Кузьмину. 

— Законы, принятые Сессией,—это 
|)ешения высокой мудрости, — сказал 
профессор Кузьмин.—Наша армия име(!т 
высокую технику и прекрасный .тачный 
состав, об этом красноречиво говорит 
наличие целой плеяды Героев Совет
ского Союза. Но наша боеспособност!> 
должна быть еще выше—у нас мног'> 
врагов. Один известный зарубежный 
писатель как-то сказал по поводу Со
ветского Союза: «Пока вы пе будете 
пметь столько стали, сколько весь ос
тальной мир, вы не должны воевать». 
Мощь и техника Красной армии велики, 
но благодаря новому закону они воз
растают в еще большей степени. 

Закон о сельскохозяйственном налоге 
является естественным продолжением 
политики укрепления мощи колхозов, а 
следовательно, мощи всего государства,— 
закончил профессор Кузьмин. 

Митинг окончен. Но еще большая 
группа студентов с интересом слушает 
секретаря парткома ЛИЙ тов. Еобелева, 
который отвечает на многочисленные 
вопросы студентов. 



НЕ МЕДЛИТЬ С ЛИКВИДАЦИЕЙ ШДЕНЙЧЕСКОЙ ЗАДОЛЖЕННОСТИ! 
НИКАКИХ ОТСРОЧЕК ЛОДЫРЯМ 

После весенней экзаменацпонной сес
сии у многих студентов осталась акаде
мическая задолженность. Одни ие сдали 
зачетов но тому или иному предмету, 
другие провалились иа экзамене. 

Таких должников можно найти на 
1ИЖД0М факультете. Особенно в этом 
отношении «отличился» энергомашино
строительный. На втором курсе за 
17 студентами числится 21 академи
ческий долг. Из этих семнадцати 10 че
ловек еще не сдали 11 предметов. Они 
оттягивают со дня на день, обещают 
подготовиться (как будто за лето нельзя 
было это сделать), а результатов ника
ких. 

Вот, например, студентка Тамара Пи
сарева. Ей нужно сдать математику и 
технологию металлов, а она, видимо, 
мало об этом беспокоится, потому что 
до сих пор ничего не сдавала. Сюда же 
может бьггь отнесен тов. Серебрянный. 
У него с весны остались несданными 
физика и черчение. На вопрос: «Когда 
же вы погасите свою задолженность?», 
он преспокойно отвечает: 

О 

— Все лето готовил физику, чертить 1 
некогда бькю. 

Но и физику ои сдавать не идет, 
видимо, утверждая обратное: мол, «все 
лето чертил, а физикой не уснел за
няться». Одним словом, причину найти 
легко. 

Не освободились от академических 
долгов П1 и Т курсы. На Ш курсе семь 
студентов имели по одному несданному 
нредмет1|'. Двое пз них—Иванов и Бас
кин—уже покончили с задолженностью. 
А вот Брайнин и Васильев все еще ПР 
могут сдать экзамены по иностранному 
языку. 

Но значительно хуже с задолжен}!о-
1'тью на 1Т курсе. Рекорд по количеству 
«хвостов» побили две группы: 401 я 
403. Из 401 групиы весной нолностью 
все экзамены сдали только четыре че
ловека, а остальные восемь переведены 
с П1 на 1Т курс условно. Из 403 груп
пы, в которой 16 человек, 8 переведены 
условно. 

Многие из условно переведенных име

ют по два академических долга. Напри

мер, тов. Щемелинин не сдал основные 

.О О 

предметы—термодинамику и электро
технику. Однако, он и не думает пога
сить эту задолженность. Павлович и 
Шалыгина ие сдали экзамена по тепло
передаче, Энтин—но подъемным маши
нам и т. д. 

Характерно отметить, что студенты 
УТИХ двух групн ежегодно переходят с 
одного курса на другой с обилием ака
демических долгов. Некоторые из ннх, 
правда, сумели все же освободиться от 
звания «хвостистов». Вот, например, 
тт. Каплии, Ганнчева (бывшая перепис
чица). Тов. Канлнн закончил весеннюю 
экзаменационную сессию без двоек. 

Деканат все еще дает поблажки мно
гим лодырям. Ведь если студент не хо-
'1ел использовать двухмесячные летние 
каникулы, то уж теперь за 5—10 дней 
ему, явно, ничего не сделать—надо же 
следить за текущей учебой. Однако, де
канат, нарушая установленные сроки, 
разрешает дополнительные отсрочки. 
Такая практика кроме вреда ничего не 
принесет. 

Г. ЛЕРИНА 

ЗА ВЕДУЩЕЕ МЕСТО В ИНСТИТУТЕ 
Чтобы содействовать повышению ка

чества подготовкн специалистов, бюро 
ВЛКСМ механшюского факультета в 
ознаменование ХХТ Междуна|юдного 
юношеского дня весьма своевременно 
поставил в плане своей работы вопрос 
о социалистическом соревновании двух 
факультетов: механического и энорго-
«ашиност1)оительиого. 

Проект договора был одобрен советом 
факультета и вынесен на обсуждение 
студеитов. На прошедших курсовых со
браниях ряд пунктов был уточнен п 
договор в целом принят. 

Как известно, механический факуль
тет в- соревновании прошлого учебного 
10да занял одно из последних мест 
(седьмое). Причины такого отставания 
кроются в несерьезном отношении ряда 
студептов к учебным делам. В результа
те, после январской сессии 1939 года, 
по факультету насчитывалось 43 нроц. 
неудовлетворительных оценок, что дало 
свыше 800 «хвостов*. Средний ба.лл 
равнялся 3,57. 

Следует отметить, что руководство 
факультета не уделяло должного вни
мания социалистическому соревнованию. 

Усилиями общественных организаций, 
сумевших возглавить соцсоревнование, 
факультет к концу июньской сессии был 
выведен из прорыва. К чести многих 
товарищей индивидуальные обязатель
ства ими были выполнены. 

В ньгаешнем учебном году не должны 
иметь места прошлогодние ошибки. Ос 
ионной задачей П1 пятилетки в деле 
подготовки специалистов является улуч
шение качества учебы в институтах. 
Вот почему нервый и третий пункты 
договора ставят перед нами конкрет
ную задачу добиться повышения сред
него балла по факультеу с 4,02 до 4,1, 
а по курсу «Основы марксизма-лени
низма»—4,3. 

Чтобы достичь такого высокого по
казателя, необходимо полное отсутствие 
неудовлетворительных оценок, 45 проц. 
хороших, 45 процентов отличных и 
лишь 10 процентов посредственных 
оценок, только в этом случае сред
ний балл будет не ниже 4,3. Участь об
щего среднего балла во многом решает 

экзаменационная сессия на I курсе. 

В прошлом году из 190 человек пер

вокурсников 140 (!) перешли на П курс 
.г «хвостами». 

Надо приветствовать решенне совета 
факультета о посылке на I курс, кото
рый в текущем учебном году особенно 
велик (235 человек), в качестве кура
торов наших лучших профессоров—Ке
това, Одинга, Соколовского и др. Это 
мероприятие несомненно будет содей
ствовать повышению уровня учебы на 
I курсе. 

Пятый пункт договора предусматри
вает увеличение числа отличников до 
100 (ныне их 59) и числа ^дарннков до 
180 (против ,150 в настоящий момент). 

Договор на социалистическое соревног 
вание между факультетами должен по
служить стимулом для развертывания 
социалистического соревнования в груп
пах, между отдельными студентами. 

На основе общего договора надо сей
час же всем студентам взять индиви
дуальные обязательства. Механический 
факультет должен занять и в учебе и 
в военно-физкультурной работе веду
щее место по институту. 

Л. ЭПШТЕЙН 

\ 

Пархута, студент V курса энерго-
машиностроительного факультета, 

отличник, комсорг группы 

О о 

Положение 
л е прошлощнею 

(Из беседы с заместителем декана 
тов. С. Г. Вдовиченко) . 

На факультете промышленного транс
порта после весенней сессии 17 человек 
оказались академическими должниками. 
Семеро из них находятся в отпуску по
сле практики и вернутся к 13 октября. 

Остальные должпы были сдать экза
мены к 10 сентября, но уложились в 
этот срок только двое. 

8 человек, еще не ликвидировавшие 
задолженность, были вызваны в де1санат 
для беседы. Оказалось, что трое не мо
гут получить недостающего им 'зачета 
по физкультуре из-за того, что помеще
ние кафедры физкультуры все время нд 
замке. Одип студент болен- и одна де
вушка ждет преподавателя, который 
вернется только в конце сентября. 

Таким образом без уважительных при
чин ликвидацию долгов задержали трое, 
причем двое из них опоздали на одни 
день, сдав физику 11 сентября. 

В начале прошлого учебного года на 
факультете промышленного транспорта 
числилось 115 академических должни
ков, которым нредстоя.ло сдать 149 эк-
:{(1меиов и 22 зачета. 

Сравнение этих цифр несомненно го
ворит о большом сдвиге в сторону улуч
шения академических дел на факуль
тете. 

ИТОГИ НОВОГО ПРИЕМА СТУДЕНТОВ 
Большой контингент приема заставил 

институт провести серьезную подготовку. 
Разъяснительная работа началась задолго 
до официального срока приема. Полным 
ходом она шла уже в мае, после создания 
приемной комиссии. 

Подробные объявления были даны в ря
де центральных и местных газет, .Ленрек-
ламой' был выпущен тиражом в 2500 
экз. сводный плакат с вклюяеннем мате
риалов об Институте, кроме того, сам ин
ститут расп а.остранил по школам всего 
Советского Союза 2000 экз. плаката, ха
рактеризующего факультеты и специаль
ности ЛИИ. Отдельные объявления о на
боре на инженерно-экономический факуль
тет и вечернее отделение были разосланы 
по фабрикам и заводам Ленинграда. В на-
и более оживленных частях города и в 
парках было расставлено 14 щитов. 

Институт перед началом и во время 
приема получил свыше 2500 запросов, на 
которые были даныисчерпывающиеответы. 

Широко развернулась печатная пропа
ганда: было издано 4000 экз. .Справоч
ника для поступающих в Ленинградский 
Инаустриальный Институт в 1939 году", 
5500 экз. кратких проспектов, 5000 экз. 
.Правил приема в ЛИИ'. Редакция газеты 
.Индустриальный* выпустила пять спе
циальных номеров газеты, одни из кото
рых был посвящен ииституту в целом, 
а четыре остальных—факультетам: меха-
янческому, металлургическому, промтран
епортному и инженерно-экономическому. 

Распространялись все эти материалы 

через почту, через студентов, уезжавших 
на практику н каникулы, прн ответах на 
запросы. 

Профессора и преподаватели ннститута 
выступали иа конференции выпускников 
школ в Горном институте, ими же были 
проведены в 22 школах беседы об инсти
туте и его факультетах. 

За трн .дня открытых дверей* 11С0 
школьникам были показаны лаборатории 
и кабинеты института. Все факультеты, в 
период с 25 по 38 нюня провели .вечера от
крытых дверей" для желавших более под
робно ознакомиться с тем или иным фа
культетом. .Вечера" посетили 275 человек. 
Через устную консультацию в приемной 
комиссии и организованных факультетами 
кабинетах прошло около 1000 человек. 

В результате этой работы в институт 
было подано 3243 заявления, из них 1103 
от отличников и 2140 на конкурс. 

Уже первые дни приема заявлений по
казали, что проведенная институтом боль
шая разъяснительная работа все же ока
залась недостаточной. Основным недоче
том ее является то, что школьники устрем
ляются, главным образом, на инженерно-
физический и электромеханический факуль
теты, неохотно подавая заявления на 
остальные, особенно металлургический, 
промтранспортныи и инженерно-экономи
ческий. 

Это значнт, что институт яе сумел как 
следует рассказать о всех своих 40 спе
циальностях. Характерно, что и по тем 
факультетам, на которые было подано 

больше всего заявлений, популярностью 
пользуются только отдельные специаль
ности: на электромеханическом—автомати
ка и телемеханика (бОпроц.заявленнй!), на 
инженерно-физическом—радиофизика, на 
энергомашйностроительном — автомобили 
и тракторы, иа механическом—автоматы 
и полуавтоматы. 

Ошибкой была явно недостаточная ра
бота среди ленинградских школьников, в 
результате чего институт был поставлен 
кочень тяжелое положение,так как свыше 
90 прои. поступающих требовали обще
жития. 

Мы не сумели своевременно пресечь 
всякого рода нелепые слухи, носившиеся 
по Ленинграду об ниституте (о 22 кан
дидатах иа одно место, об особой труд
ности экзаменов и пр.), что сильно сказа
лось на количестве заявлений, поступав
ших от ленинградцев. 

Чтобы сохранить в ннституте хорошо 
выдержавших по конкурсу иногородних, 
пришлось после 20 сентября принять в 
институт некоторое количество ленинград
цев, поступавших в другие вузы, но не 
принятых там по конкурсу. Только таким 
образом удалось выдержать максимально 
возможную для института норму обще
житий (60 проц. от общего количества 
приема на дневное отделение). 

Зачисление отличников производилось 
с 7 по 15 августа. Ввиду крайней неравно
мерности в количестве поданных ими 
заявлений иа отдельные факультеты (от 
310 на 90 мест на инженерно-физическом 
факультете, до 5 иа 90 мест на инженерно-
экономическом) эта работа была сопряжена 
с большими трудностями. Зачисление про

водили директор и зам. директора виесте 
с деканами факультетов. 

На электромеханический и инженерно-
физический факультеты зачислялись толь
ко те отличники^ которые проявляли дей
ствительный и доказанный интерес к фи
зике и электротехнике (участники олим
пиад, конструктора моделей, активные 
участники кружков дворцов и домов пи
онеров, ДТС, школ, т. и. ассистенты в 
школах, наконец, лица, имеющие уже стаж 
работы в избранной области), остальным 
предлагались другие факультеты. Часть 
отличников, не пожелавшая итти на дру
гие факультеты, взяла документы обратно, 
часть была не принята в связи с исчер
панием норн общежитий. В результате 
было принято в институт 706 отличников 
нз 1103. 

в период с 20 июля по 5 августа по 
всем предметам для поступающих 
по конкурсу были организованы кон
сультации. На них разъяснялись вопросы, 
возникавшие у поступающих в связи с 
программами испытаний. 

По мнению всех предметных комиссий, 
уровень знаний поступающих в текущем 
году, по сравнению с прошлыми, безуслов
но повысился, однако, высшая школа все 
еще должна предъявить средней школе 
целый ряд претензий. 

Возьмем математику. Уравнения сейчас 
составляют чище и правильней, обратные 
круговые функции известны большинству, 
зато тождественные преобразовавия ре
шаются, еслн н верно, то неуклюже. Плохо 
знают планиметрию, несколько лучше сте
реометрию, стереометрические задачи ре
шают в общем плохо—слабо пространствен-



с профсоюзных собраний по отчету месткома 

Забыли о массовой 
работе 

Еще весной местный комитет знал о 
том, что в ближайшее время начнется 
отчетно-выборная кампания профорга-
низании. 

Казалось бы, для подготовки временн 
было вполне достаточно. Можно было 
заранее, не торопясь, все хорошо разъ
яснить профоргам, а затем и всей массе 
членов союза, подготовить их к такому 
важному мероприятию, как отчет мест
кома за два года. 

Но ничего этого местком сделать не 
удосужился. И вполне понятно, что от
чет месткома, как снег на голову, сва
лился на профсоюзные массы. 

Всю организационно-массовую работу 
члены месткома во главе с председателем 
тов. Шухман сведи к простой канце
лярщине—напечатали пригласительные 
билеты, разослали и на этом успокои
лись. Главное,—решили институтские 
профруководители,—сделано: билеты на
печатаны, календарь собраний состав-
деп, докладчики подобраны, теперь толь-
жо успевай отчитываться. Но... оказы
вается не так все просто. 

Первые собрания были назначены на 
3 сентября. Но уже с этого дня нача
лись срывы из-за того, что явилось ми
зерное количество людей. Приш.чось 
перенести собрание работников отдела 
капитального ремонта, не СОСТОЕ̂ ЛОСЬ со
брание работников аппарата дирекции и 
т. д. Там, где собрания и состоялись, 
не везде они прошли на достаточно вы
соком уровне. 

Эти факты не заставили руководите
лей месткома серьезно призадуматься, 
мобилизовать свои силы для того, чтобы 
обеспечить собрания на остальных объ
ектах. 

Местком в позе наблюдателя выжи
дал, «а что покажет завтра». И на 
завтра—9 сентября—произошло небы
валое в институте явление. Сорвались 
назначенные собрания на всех факуль
тетах совместно с лабораториями. Прин1-
.чось 1!ое"педаё&ги на 16 сентября. 

Кто повинен в этом? Несомненно, что 
Б первую очередь сам местком, который 
сейчас только, видимо, думает о ах)м, 
чтобы как-нибудь провести .выборы, а 
дальше «дело пе наше». Повинны в 
срыве собрания и партийные бюро,* ко
торые не потребовали от профорганиза
ции образцовой подготовки к собраниям. 

Нужно сейчас же, не откладывая ни 
на один час, повести широкую разъяс
нительную работу в массах, мобилизо
вать внимание членов союза на прове
дение такой важной кампании, как от
чет выбранного ими же местного коми
тета. Без подготовки успех обеспечен 
^ыть не может. 

З а с л у ж е н н а я к р и т и к а 
3 и 4 сентября происходило профсоюз

ное собрание в отделе капитального ре
монта, посвященное отчету месткона. 
Характерным является то, что подго
товка была очень слабая и собрапие в 
первый день пришлось прервать. Проф-
(«рганнзация оказалась неспособной обес
печить с первого дня активную явку 
членов профсоюза. 

Правильно критиковало собрание ра
боту месткома. Почти все выступавшие 
отметили, Ч1Х) местный комитет не ра
ботает с людьми, не знает людей, а ру
ководит «в общем и целом». В инсти
туте есть и ударгшки, стахановцы, но 
местком их не знает и поэтому вполне 
понятие удивление председателя мест
кома тов. Шухман, когда выступавшие 
называли ему ряд фамилий стахановцев 
н ударников. 

Необходимо, чтобы новый состав мест
ного комитета учел, что надо широко 
показывать лучших людей и на их 
опыте и примере учить остальных. 

Местный комитет ру1шводил полит.-
массовой работой кампанейски. Не было 
планомерной и глубокой работы на из
бирательных участках. Как только вы
боры кончились, так кончилась и агит.-
массовая деятельность профорганизации 
среди населения. 

Местный комитет не руководил соц
соревнованием и ударничеством, считая, 
очевидно, что это дело администрации. 
Соревнование в честь ХУП1 партсъезда 
дало много хороших примеров, но мест
ный комитет не сумел подхватить ини
циативу масс, поддержать передовиков, 
показать нх всей общественности инсти-
тута, и замечательное дело стало зами
рать. Правильно констатировало общее 
собрапие, что соцсоревнования среди ра
бочих и служащих в ипституте факт!1-
чески нет. 

Один из больших недостатков в рабо
те месткома—это бездействие клуба. На 
это указал в своем выступлении тов. Бо
родулин. Клуб рабочих и служащих не 
стал центром й'ассово-политической ра
боты среди рабочих и служащих. Тов. 
Шухман все объяснил отсутствием ма
териальной базы, а нам кажется, что 
прежде всего клубу нужен политически 
грамотный человек с широким культур
ным кругозором. 

Возьмем небольшой участок работы 
клуба^экскурсии. Что может быть ху-

^ же экскурсий, организуемых нашим 
клубом? В экскурсиях нет целеустрем
ленности, нет плана. Всегда получаются 
организационные неурядицы и поэтому 
после поздки люди приезжают усталые 
и злые, а не отдохнувшие. 

ное воображение, причем в ряде случаев 
ч1ыло установлено, что задач по стерео
метрии с тригонометрией в школе не ре
шали. Очень слабо обстоит дело с лога
рифмами. 

По русскому языку орфографическая 
грамотность стоит на довольно высоком 
уровне. Главные затруднения представляют 
правописание наречий и деепричастий, 
•частиц ,не" и ,ии', слов иностранного 
сронсхождения (пишут — ,апология*) и 
т. N.—.трудных' (интеллигенция, инициа
тива, чувствовать, участвовать и пр.), не
определенная форма глаголов, спряжение 
глаголов. Значительно улучшилась пунктуа
ция-

Качество нзложенна в письменных ра
ботах довольно низко. Вот пример. 

.Попытка Корчагина покончить жизнь, 
но после же он сам говорит, что это са
мый легкий и глупый выход из положе
ния". 

Литературные произведения абитуриен
ты, как правило, знают, но в усвоении 
прои1ведения царит схематизм. Учащиеся 
нз разных школ одинаково строят свои 
ответы, начинают с одной и той же фразы, 
одинаково заканчивают. Это, вероятно, 
объясняется схематизмом в преподавании. 

Существенным недостатком в знаниях 
по литературе является вульгарныйсоцио-
логизм, повидимому, еше не изжитый 
в школе, особенно провинциальной. Испы
туемые не знают биографических данных 
даже о главнейших пнсателях(„Белииский 
жил в ХУП в веке", .Лермонтов родился 
в конце XVII века", „Байрон в ХУП веке', 
.Фонвизин в XVI веке' и т. п.). Очевь 
одабо знают эпоху, в которой жил и тво

рил писатель. Начитанность вообше слабая, 
в большинстве случаев огоаничивается 
программными требованиями." 

Следует отметить бедность и низкую 
культуру устной речи. Вот несколько ра
зительных примеров: 

.Анна Каренина изменяла Каренину с 
офицером. Каренин сказал, что она может 
делать, что хочет, но развода не даст, т. к. 
не нужно мешать его карьере. Потом Ка-
реннн был недоволен смертью Анны". 

.Офелня тронулась умом. Села на сук 
дерева и в этом виде упала в реку". 

.Внешний вид Базарова исключительно, 
разночинный: бледное продолговатое лнцо, 
бакенбарды песочного цвета". 

.Воспитывался Онегин в окружении гу
вернеров, мосье и других придворных". 

.Тургенев увидел в Европе много за
падного". 

Несмотря на эти существенные недо
четы, общий уровень знаний выше прош
лых лет. 

По физике слабыми местами являются: 
третий закон Ньютона, центростремитель
ные и центробежные силы, статика в ме
ханике, вогнутые линзы и выпуклые зер
кала, свойства паров. Недостаточно пови-
мание законов Ома и Архимеда. 

Решенне задач, требующих минимальной 
сообразительности, до сих пор связано 
с трудностями. Это же относится н к хи
мии. Кроме того, по химии многие не мо
гут дать определения основных химических 
понятий (молекула, атом, эквивалент, кис
лота, основание, соль). Это надо отнести 
к учебнику Верховского, в котором отсут
ствуют формулировки некоторых из этих 
нонятий. программа по физике для сред-

Причиной всему то, что местком не. 
работает с низовым профактивом и не 
знает поэтому запросов трудящихся. 

Естественно было ожидать, что пред
седатель месткома скажет, что вот, мол. 
мы так-то и так руководили цехкомом 
вашего отдела, но тов. Шухман ничего 
не сказал. Не сказал потому, что ему 
нечего было сказать. Цехкомами мест
ный комитет руководил плохо. 

Большим недостатком является еще и 
то, что из 21 члена месткома работали 
только 7:—8 человек, а остальные ни
чего не делали. Руководители же мест
кома либеральничали с этими смертны
ми душами». 

Все эти недостатки общее собрание 
отметило н внесло в наказ новому со
ставу месткома предложение—устранить 
имеющиеся промахи. 

Работу месткома общее собрание шри-
знало удовлетворительной, учитывая, 
ряд положительных моментов, которые 
безусловно имеются. 

С. ГАРИН 

Голованов А. А. бригадир трансфориаторио-
конденсаторной бригады группы высоко

вольтных передвижных лабораторий, 
ударник производству 

И собрание пришлось перенести... 
Объединенное собрание членов проф

союза из высоковольтной лаборатории, 
группы липки нередач и транспортного 
отдела было намечено провести в поме
щении высоковольтной. И каково было 
удивление всех, когда перед началом 
доклада обнаружилось, что в наимень
шем количестве представлена именно 
высоковольтная лаборатория, хотя ей 
никакого путешествия с места работы 
>то места собрания проделать не приш
лось. Лучшую явку показали работники 
групиы линии передач. Из 23 < возмож
ных» явились 18 человек. 

Отчет о работе месткома за два года 
сделал тов. Зайцев. Он очень обстоя
тельно рассказал' обо веем. Но вот о 
насущных вопросах, интересующих ра
бочих, о том, как местный комитет осу
ществлял руководство их цеховым ко
митетом и почему получилось так, что, 
цехком не заботится об элементарных 
нуждах членов союза—докладчик ничего 
сказать не мог. 

Выступивший тов. Штейнберг указал: 
— Наш цехком мог бы работать луч

ше, еслн бы местком руководил им так, 
как это требуется. Ведь уже около 7 ме
сяцев у нас не было производственного 
совещания. Ничего не делается в обла
сти рационализации, хотя средства для 

ней школы, также, как и учебник, крайне 
неудачна. 

Историю народов СССР державшие ис
пытания знают плохо, особенно хроноло
гию. Как это ни странно, но знание Кон
ституции СССР также невелико, гораздо 
лучше обстоит дело с докладом товарища 
Сталина на XVIII съезде ВКП(б). Пред
метная комиссия по истории тоже отме
чает слабую культуру речи у экзаменую
щихся. 

Знания по иностранным языкам удовле
творительны, но весьма посредственны 
разговорные навыки, скуден запас слов. 
Главный недостаток—теоретичность зна
ний, неумение применить их на практике. 

Несколько слов о культурно-политиче
ской работе с поступающими. Это важней
шее дело сразу же было введено в орга
низованное русло. Во временные общежи
тия были назначены политруки, в комна
тах избраны старосты и комсорги. Были 
открыты 4 комнаты отдыха—3 в общежи-

этого имеются. Не занимается комитет 
и соцсоревнованием. 

— Местком не имеет актива, НР свя
зан с массами членов союза,—говорит 
тов. Романов.—Инструктор тов. Кисля
ков, когда приходит в лабораторию, не 
разговаривает с рабочими, не интере
суется их запросами. 

Почти все выступавшие указали, что 
опи судят о работе месткома, только ис
ходя из работы цехового комитета, и 
здесь хвалиться соверпюнно нечем. 

Надо сказать, что собрание в целом 
прошло с небольшой активностью. Отчет 
о работе месткома не вызвал того ожи
вления, которого следовало ожидать. 
Почти все свелось к обсуждению рабо
ты цехкомов. Конечно здесь в основном 
вшшват сам местком, который не под
готовил членов союза к отчетной кам
пании. Если еще добавить, что к концу 
собрания насчитывались только едини
цы, то станет ясным, что местком спу
стя рукава отнесся к подготовительной 
работе и результаты не замедлили ска
заться. 

Из-за того, что до конца досидело 
очепь мало людей, такой важный во
ирос, как выборы доверенных, пришлось 
отложить. 

ФРИЗОВА 

тиях и одна в Главном зданни, снабжен 
ные необходимым инвентарем. 

Проведено было 40 экскурсий по городу 
и окрестностям Ленинграда, в которых 
участвовало 3000 человек, 2 блнтцтурнира 
5 вечеров самодеятельности и танцев на 
которых присутствовало 1000 человек 
Работали стадион, 7 волейбольных площа 
док. Для поступающих было прочитано 
7 лекций—4 о международном положении 
одна о Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставке, одна о Нью-Йоркской выставке 
одна о Ленинграде. Таким образом, общий 
охват культурными мероприятиями достиг 
6600 человек. 

Ленинградский Индустриальный инстн 
тут—крупнейший втуз страны—принял пое-
красное пополнение. Занятня с первого 
дня учебы развернулись полным ходом 
Есть все данные предполагать, что приня' 
тая в вуз молодежь справится со своей 
задачей и оправдает доверие родяиы 

Н. АВЕРЬЯНОВ 
Общие итоги приема видны из следующей таблицы: 

Всего 
зачислено 

В абс. 
гшфр. 

1813 

% 

100,0 

Отлични
ков 

А.Ц. 

796 

% 

44,0 

По кон
курсу 

А.ц. 

1017 

% 

56,0 

Мужчин 

А.Ц. 

1307 

Женщин 

% А.Ц. 

72,0 506 

% 

28,0 

Членов 
и канд. 
ВКП(б) 

А.Ц. 

13. 

% 

0,7 

Членов 
ВЛКСМ 

А.ц. 

1248 

% 

69.0 

Бесп. 

А.Ц. 

553 

% 

30,3 

превышение цифры приема над контингентом объясняется тем, что каждый 
факультет принял небольшой резерв. Из числа принятых на дневное отделение 
стипендии получило 65 проп., общежития—62 прое. 



Фото Мазелееа (Фотохроника ТАСС) 

На Всесоюзной сельскохозяйственной выставке. Площадь колхозов 

О О , О . О - О 

Советский Дальний Восток 
Осмотр выставки вызывает законное 

чувство гордости за нашу прекрасную 
социалистическую родину. Выставка—мо
гучее орудие воспитания советского 
патриотизма, ярко расцветшего на основе 
побед социализма. 

Однажды я присоединился к группе 
экскурсантов-колхозников Киргизской 
республики, осматривавших павильон Со
ветского Дальнего Востока. Первое тре
бование, которое предъявили колхозники 
ц экскурсоводу, зто: .Покажитеподробно 
все, что относится к героическим делан 
у озера Хасан и легендарным перелетам 
героев Советского Союза на Дальний Во
сток', а после осмотра всего павильона 
некоторые товарищи попросили вторично 
показать нм эти материалы. 

А вот на редкость убедительная запись 
в книге отзывов о павильоне Дальнего 
Востока. Товарищ пишет: „Показом вы
ставки я убедил свою жену ехать со мной 
на Дальний Восток". И здесь же в книге 
отзывов советские патриоты устраивают 
запись охотников для переселения с Украи
ны на Дальний Восток. Такова сила воз
действия этого прекрасного павильона и 
всей выставки—смотра побед социализма. 

И действительно, о чудесных переменах 
на Дальнем Востоке рассказывает павильон. 
За две сталинские пятилетки на Дальнем 
Востоке выросла могучая промышленность. 
Каменный уголь, нефть, золото, ценнейшие 

лесные продукты и многое другое в боль
ших размерах добывается здесь. 

Дальний Восток фантастически богат 
природными ресурсами. Экскурсанты, как 
зачарованные, смотрят иа показанный на 
выставке .кусочек моря' с самыми разно
образными рыбами и морскими живот
ными. Здесь н знакомая всем сельдь, здесь 
и кефаль, здесь и крабы, особенно полю
бившие моря Дальнего Востока, и многое 
другое. 

На выставке ярко показаны сказочно 
богатые леса Дальнего Востока и заго
товки леса. Нам, знакомым с выращива
нием домашних животных, особенно инте
ресно было посмотреть звероводческие 
хозяйства, где разводятся лисица, олень 
и другие дикие звери. 

Огромных успехов достигло сельское 
хозяйство Дальнего Востока. В павильоне 
наглядно показано, как изменилась геогра
фия сельскохозяйственных культур на 
Дальнем Востоке за геды революции. 

В царской России сельским хозяйством 
занимались в узкой полосе вблизи желез
ной дороги и у самого Амура. Теперь же 
мы имеем прекрасные колхозы н совхозы 
на дальнем севере. Так, колхоз „Северный 
трактор*, Мегино-Капгаладского района 
расположен на 62-м градусе северной ши
роты, где средняя годовая температура 
составляет —9 градусов, где в году лишь 
74 двя без морозов, где осенние замо

розки начинаются уже с первой половины 
августа. И вот здесь большевистской во
лей советских людей вызваны к жизнн 
прекрасные колхозные посевы, даюшие 
средние урожаи яровой пшеницы 13,8 центг 
нера с га—больше чем в среднем по 
СССР. 

Обработка полей здесь механизирована 
на 60 проц,, обмолотка—на ЮОпроцентов. 
Особой популярностью пользуется в па
вильоне экспонат Бурято-Монгольской 
республики—дореволюционное и тепереш
нее жилища Данэанова Галоши. 

Вот юрта кочевника Данэанова Гагоши. 
В ней все убогое убранство юрт—кро
шечная скамейка, деревянная посуда и 
утварь, саин, костер и на нем котел для 
изготовления пищи. 

И вот прекрасное жилище колхозника 
Данэанова Гагоши. Совсем новый мир, 

, новый уклад жизнн, на тысячелетия от
стоящий от недавнего прошлого. В ком
нате стоит книжный шкаф, наполненный 
книгами, среди которых ва первом месте 
работы тов. Ленина и тов. Сталина, электри
ческая лампочка, радно-приемннк, пате
фон. 

Л какая величайшая'революция прои
зошла в саннх людях, в нх сознании, при
вычках, в их быте! ,.̂ ^ ,.|111.ут'-

Зав. каф д̂̂ ]̂ ^̂ ^ осн̂ ов марксизма-
ленинизма С. ИВАНОВ 

Университет выходного дня 
.Университет выходного дня' ставит 

своей задачей оказать помощь широким 
слоям трудящихся в повышении нх куль
турного и политического уровня, в расшн-
оении объема их знаний, и, в первую оче
редь,—оказание помощн и поддержки в 
самостоятельной работе над книгой, в той 
самообразовательной работе, которая по
лучила небывало широкий размах в связи 
с йэучением .Краткого курса истории 
ВКЩб)" и осуществлением исторических 
решений ХУШ съезда ВКП(б). 

Кроме прослущанного годового курса 
лекцнй на избранном факультете, слуша
тели получают консультации и все необ
ходимые сведения по библиографии, источ
никоведению и т. д. , 

К чтению лекцнй привлечены кваднфи-
цироваиные профессорско-преподаватель
ские силы ленинградских вуз'ов и круп
ные специалисты—работники научно-ис
следовательских учреждений. 

Лекции иллюстрируются новейшими 
наглядными пособиями, художественным 
чтением, концертами, кнне-фильмами. 

Философия. Годовой курс—80 лекцнй. 
Курс организован в помощь товарищам, 
глубоко изучающим „Краткий курс исторнн 
ВКП(б)" и не имеющим специальной фи
лософской подготовки, в основе курса— 
изучение диалектического и историческо
го материализма, в соответствии с новой 
программой для вуз'ов. 

Занятия (в помещении Центрального 
лектория) на дневном отделении—по ше
стым (общевыходным) дням шестидневки, 
с 11 до 15 часов. 

Политическая экономия. Годовой куре
во лекций. Курс организован в помощь 
изучающим историю ВКП(б), общую исто
рию, а также для лнц, самостоятельно изу
чающих „Капитал" Карла Маркса и другие 
произведения классиков марксизма-лени
низма. 

Курс строится в соответствии с новой 
программой для вузов. 

Занятия (в помещении Центрального 
лектория)—по вторым дням шестидневки, 
с 19 до 23 часов. 

Всеобщая нстория. Годовой курс—83 лек
ции. В программу курса входит: 

1. Исторня древнего мнра—18 лекцнй, 
2. Исторня средних веков—14 лекций. 
3. Новая история—51 лекция. 
Сверх основного курса—П дополни

тельных лекций по истории техники. 
Занятия дневные (в помещении Цен

трального лектория)—по шестым (обще
выходным) дням шестидневки, с И до 15 
часов. 

Новая история. Годовой курс—82 лекции. 
Курс дает подробные сведения по новой 
исторнн, помогаюшие разобраться в су
ществе империализма, уяснить современ-
ныепротиворечия капиталистического ми
ра, сущность фашизма, историю револю
ционных движений, современное между
народное положение н борьбу двух си
стем. 

В программу курса входит: 
1. Эпоха победы и утверждения капи

тализма в передовых странах Запада—20 
лекций. 

2. Эпоха начавшегося упадка капнтализ-
на—29 лекций. 

3. Эпоха всеобщего кризиса и загни
вания капитализма—33 лекции. 

Сверх того дано 10—12 дополнительных 
лекпий по истории техники. Занятия ве
черние (в помещении Центрального лек
тория)—по третьим дням шестидневки, с 
19 до 23 часов. 

Политическая география—куре .Капитали
стическое окружение*. Годовой курс—84 
лекции. Задача курса—помочь самостоя
тельному изучению слушателями вопросов 

капиталистического окружения СССР н 
проблем международного положения. 

Экономику капиталистических стран 
(более 30 государств) этот курс разби
рает в плане исторического соревнования 
СССР с наиболее развитыми капиталнстн-
ческимн странами и в связи с проблема
ми второй империалистической войны. 

Исторня СССР. Годовой курс (общий)— 
80 лекций. Задача курса—систематическое 
изложение истории нашей родины от древ
нейших времен до наших дней. 

Сверх основного курса лекцнй слуша
телям будут даны два кратки)^ цикла до. 
полнительных лекцнй (9 по истории тех
ники и 10 по историографии). 

Занятия (в помещении Центрального 
лектория) на дневном отделении-—по ше
стым (общевыходным) дня)̂  шестидневки, 
с И до 15 часов. 

Желающие обучаться в .Университете 
выходного дня' могут дать обязательство 
кассе взаимопомощи нз сумму, необходи
мую для оплаты за обучение.: Там же онн 
могут получить и заполнить анкету для 
поступления в Университет. Анкеты нуж
но сдать не позднее 25 сентября для по
ступления на литературный и музыкаль
ный факультеты и ва все остальные. 

Обмен анкет на слушательские удостс. 
верення производится в профкоме. 

Выдача удостоверений будет провзро-
диться 17 сентября н 27 сентября, с 3 
до 5 часов. 

Профком 

18 
У'гсб1Ю-методическии 1сабинет в по-

мопц. студентам I курса организует ряд. 
лекций. ' 

10 сентября состоялась декция про
фессора Р. 0. Кузьмина на тему «1{ак 
работать по математике». 

16 сентября состоится лекция про
фессора А. П. Болтунова «Как слушать, 
и записывать лекцию». 21 сентября 
профессор Д. II. Наследов ознакомит' 
студеитов с тем, 1сак надо работать по 
фнзике. 27 сентября профессор А. Л. 
Болтунов расс1сажет о том, как набо ра
ботать над учебни1сами. 

Лекции проводятся В 324 аудит-ории 
Главного здания, с 4 до 6 час. вечера. 

Зав. методической группой 
Н. Н. АВЕРЬЯНОВ 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Детский с^д щ ^ р | > р щ ь „производит 
прием дет^й студентов и служащих 
г'ШИ до 15 сентября. 

Заявлепия подавать ежедневно с 9 ча
сов утра до 4 часов дия в детский сад. 
Необходимы справки о месте работы, 
зарплате членов семьи и о прививка 
дифтерии. 

После 15-го никакие претензии при
ниматься не будут. 

ГРИГОРЬЕВА 

17 сентября в 3 часа 30 минут в 
аудитории 215 Главного здания, со
стоится общее собрание всех шахмати
стов и шашистов института. 

Повестка дня: 
1. Отчет бюро. 
2. Выборы нового бюро шахматно-

птпгечной секции. 
3. Составление плана работы секции 

па текущий учебный год. 
4. Разное. 
Приглашаются вое шахматисты и ша

шисты независимо от категорий. 

Бюро секции 

Легкоатлетическая секция ЛИИ за
нимается по П и IV* дням шестидневки, 
с 3 ч. 30 м. и в выходной день с 12 ч. 
на стадионе ЛЙИ. 

Все желающие приглашаются ва за
нятия секции. 

Запись производится на занятиях и в 
Совете СДО «Авангард» (I корпус, ком
ната 343) ежедневно с 3 до 5 часов. 

На-днях начинает работать баскет
больная секция. Запись в члены секции 
проводится в Совете СДО «Авангард» 
ел:едпевно с 3 до 5 часов. 
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